



UdeG	<input checked="" type="checkbox"/> País
Educación C&T	Mundo
Jalisco	Opinión

Fecha	07 JUL 2009
Página y sección	3F

SÓLO EN VERANO

Invitan a la Universidad Internacional

La Universidad Internacional de Verano tiene el objetivo de ser una ventana a la región y al estado de Jalisco sobre los temas y problemas que actualmente se discuten y se debaten en el mundo, señaló Roberto Castelán Rueda, rector del Centro Universitario de los Lagos (CULagos), de la Universidad de Guadalajara.

Castelán Rueda indicó que dentro de la Universidad Internacional de Verano que se llevará a cabo del 8 al 31 de julio en este centro, se tratarán temas de todo tipo: científicos, económicos, políticos,

culturales y religiosos, desde diferentes perspectivas tanto en seminarios como coloquios, congresos y conferencias programadas para esta ocasión.

En esta ocasión, dijo, nos vamos a enfocar en la nanotecnología, pero también en la relación de la ciencia con el arte y la religión, a propósito de los 400 años del nacimiento de Galileo y de los 150 años de "El origen de las especies".

El rector de CULagos explicó que la Universidad Internacional de Verano está dirigida a los estudiantes del centro y al público en general.

Por último, Castelán resaltó que otro

de los objetivos de la Universidad de Verano es precisamente aprovechar las vacaciones, "por eso es la idea de hacerla en un centro regional, para que, inclusive los interesados puedan venir con sus esposas, esposos y familias. Se trata de cambiar un poco la mentalidad de que en las vacaciones además de descansar y divertirse, también se puede aprender algo, esa es la idea fundamental".

Si se quieren conocer los detalles del programa de la Universidad Internacional de Verano, se puede consultar la página del centro universitario www.lagos.udg.mx.